

# *Une brigade médicale cubaine aux îles Turks-et-Caïques pour combattre le Covid-19*

---



La Havane, 16 juin, (RHC).- Une brigade médicale cubaine spécialisée en situations de désastres naturels et de graves épidémies, est partie ce lundi pour les îles Turks et Caïques combattre dans cet archipel au nord d'Haïti la pandémie de Covid-19.

9 praticiens et 10 infirmiers et infirmières font partie de cette brigade. Au cours d'une cérémonie Juan Delgado, directeur de l'Unité Centrale de Coopération Médicale, a signalé que cette brigade marque un jalon dans l'histoire de la coopération médicale cubaine.

«Ce territoire britannique d'outremer n'a pas hésité à demander l'aide de Cuba pour renforcer son système de santé» a signalé Juan Delgado.

Le Dr Alfredo Moran, chef de cette brigade, a de son côté souligné que la reconnaissance mondiale pour la coopération médicale cubaine s'accroît chaque jour malgré la campagne de discrédit orchestrée par Washington.

A l'aéroport international de Providenciales, les cadres professionnels cubains de la santé ont été accueillis par Mme le vice-gouverneur des îles Turks et Caïques, Anya Williams, et par Edwin Astwood, ministre de la Santé, de l'Agriculture, des Sports et des Services humains.

Dans son discours de bienvenue Anya Williams a exprimé sa gratitude envers les autorités cubaines et le personnel de l'ambassade du Royaume-Uni à La Havane pour leur contribution au progrès de cette initiative.

Les îles Turks-et-Caïques et Cuba ont signé un accord valable pour trois mois garantissant l'appui des cadres professionnels cubains aux salles de soins intensifs. Cet accord pourrait être renouvelé s'il le fallait.

35 brigades médicales cubaines contribuent à la lutte contre le nouveau coronavirus en Amérique Latine, dans les Caraïbes, en Europe, au Moyen-Orient et en Afrique.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/225827-une-brigade-medicale-cubaine-aux-iles-turks-et-caiques-pour-combattre-le-covid-19>



**Radio Habana Cuba**